

Urlaubsinseln: Mallorca am beliebtesten, Ibiza am teuersten

- Inselurlaub auch auf Kreta und Rhodos häufig gebucht
- Große Preisunterschiede: Korfu & Paxi im Schnitt 23 Prozent günstiger als Ibiza
- Anbietervergleich spart bis zu 58 Prozent bei identischer Reise

München, 21. März 2023

Mallorca bleibt auch in den Sommerferien 2023 die unangefochtene Lieblingsinsel deutscher Pauschaltourist*innen. In den kommenden Sommerferien entfallen auf das spanische Eiland mehr als ein Drittel aller über CHECK24 gebuchten Pauschalreisen für europäische Inseln. Erst mit deutlichem Abstand folgen Kreta (18,7 Prozent) und Rhodos (8,8 Prozent).

„Die Beliebtheit von Mallorca bei deutschen Urlauber*innen ist ungebrochen“, sagt Martin Zier, Geschäftsführer Pauschalreisen bei CHECK24. „Doch die griechischen Inseln, vor allem Kreta und Rhodos, überzeugen mit schönen Stränden und Kulturstätten und konnten Buchungsanteile dazugewinnen.“

Große Preisunterschiede: Korfu & Paxi im Schnitt 23 Prozent günstiger als Ibiza

Unter den beliebtesten Urlaubsinseln reisen Pauschalurlauber*innen am teuersten auf die spanische Insel Ibiza. Ein Urlaubstag kostet dort durchschnittlich 151 Euro. Am wenigsten zahlen Tourist*innen pro Tag und Person auf Korfu & Paxi: durchschnittlich 116 Euro – 23 Prozent weniger als auf Ibiza. Auch auf Gran Canaria und Teneriffa liegt der Tagespreis im Schnitt unter 118 Euro.

Meistgebuchte europäische Inseln für eine Pauschalreise in den Sommerferien 2023



sortiert nach Buchungsanteil

#	Insel	Buchungsanteil an allen europäischen Inseln 2023	Ø Preis pro Urlaubstag 2023	Δ Preis pro Urlaubstag zu 2022
01	Mallorca	35,2 %	118,93 €	16,6 %
02	Kreta	18,7 %	124,25 €	16,5 %
03	Rhodos	8,8 %	129,65 €	19,3 %
04	Kos	6,6 %	135,02 €	16,0 %
05	Fuerteventura	5,3 %	118,63 €	14,5 %
06	Gran Canaria	4,2 %	117,36 €	17,5 %
07	Teneriffa	3,7 %	117,60 €	20,8 %
08	Madeira	2,8 %	119,50 €	14,6 %
09	Korfu & Paxi	2,7 %	116,22 €	23,4 %
10	Ibiza	1,6 %	150,80 €	15,1 %
-	andere Inseln	10,4 %	116,06 €	16,6 %

Quelle: CHECK24 Vergleichsportal Reise GmbH (<https://urlaub.check24.de/>); Stand: 2.3.2023; Angaben ohne Gewähr

Durchschnittlicher Tagespreis für Inselurlaub 2023 gestiegen

Verglichen mit den Sommerferien 2022 sind die durchschnittlichen Tagespreise auf allen betrachteten Inseln gestiegen. Für einen Pauschalreisetag zahlen Urlauber*innen im Schnitt 17 Prozent mehr als im Vorjahr.

„Das Reiseverhalten im vergangenen Jahr war noch von der Coronapandemie geprägt“, sagt Martin Zier. „Die Nachfrage nach Pauschalreisen war geringer und dadurch auch die Preise niedriger. In diesem Jahr schlagen sich die gestiegenen Kosten für Lebensmittel und für das Personal in den Hotels und bei den Airlines im Reisepreis nieder.“

Anbietervergleich spart bis zu 58 Prozent bei identischer Reise

Hohe Preise können Reisende durch einen Vergleich verschiedener Anbieter umgehen. Zwischen den einzelnen Veranstaltern gibt es große Preisunterschiede, weshalb sich ein Vergleich in diesem Jahr besonders lohnt. In einer Preisbetrachtung von CHECK24 von knapp 250 Reisen in 17 beliebte Ferienregionen spart ein Anbietervergleich zwölf Prozent bzw. 472 Euro der Reisekosten – und das bei identischem Hotel, gleicher Zimmerkategorie und Verpflegung sowie demselben Reisezeitraum und Abflugort.¹

„Es gibt noch Kapazitäten zu jeder Jahreszeit und auf allen Inseln“, sagt Martin Zier. „Für Hoch- und Spätsommer sichern sich Reisende jetzt gute Preise. Der Vergleich verschiedener Anbieter spart im Schnitt knapp 500 Euro. Aber auch kurzfristig Entschlossene finden noch attraktive Angebote.“

¹<https://www.check24.de/unternehmen/presse/pressemitteilungen/pauschalurlaub%3a-anbietervergleich-spart-bis-zu-58-prozent-bei-identischer-reise--2050/>

Pressekontakt CHECK24

Edgar Kirk, Senior Public Relations Manager, Tel. +49 89 2000 47 1175, edgar.kirk@check24.de

Daniel Friedheim, Director Public Relations, Tel. +49 89 2000 47 1170, daniel.friedheim@check24.de

Über CHECK24

CHECK24 ist Deutschlands größtes Vergleichsportal. Der kostenlose Online-Vergleich zahlreicher Anbieter schafft konsequente Transparenz und Kund*innen sparen durch einen Wechsel oft einige Hundert Euro. Sie wählen aus über 300 Kfz-Versicherungstarifen, über 1.000 Strom- und über 850 Gasanbietern, mehr als 300 Banken und Kreditvermittlern, über 350 Telekommunikationsanbietern für DSL und Mobilfunk, über 10.000 angeschlossenen Shops für Elektronik, Haushalt und Autoreifen, mehr als 300 Autovermietern, über 1.000.000 Unterkünften, mehr als 700 Fluggesellschaften, über 75 Pauschalreiseveranstaltern und Dienstleistern aus ca. 70 Kategorien das für sie passende Angebot. Die Nutzung der CHECK24-Vergleichsrechner sowie die persönliche Kundenberatung an sieben Tagen die Woche ist für Verbraucher*innen kostenlos. Von den Anbietern erhält CHECK24 eine Vergütung. Zur CHECK24 Gruppe gehört auch die C24 Bank. CHECK24 hat seinen Hauptsitz in München und ist an vielen weiteren Standorten in Deutschland vertreten.

CHECK24 unterstützt EU-Qualitätskriterien für Vergleichsportale

Verbraucherschutz steht für CHECK24 an oberster Stelle. Daher beteiligt sich CHECK24 aktiv an der Durchsetzung einheitlicher europäischer Qualitätskriterien für Vergleichsportale. Der Prinzipienkatalog der EU-Kommission „Key Principles for Comparison Tools“ enthält neun Empfehlungen zu Objektivität und Transparenz, die CHECK24 in allen Punkten erfüllt – unter anderem zu Rankings, Marktabdeckung, Datenaktualität, Kundenbewertungen, Nutzerfreundlichkeit und Kundenservice.